

Pressestelle, Montag, 15. Juni 2015

Montagsdemo am Frankfurter Flughafen mit Mühlheimer Beteiligung

Die „Initiative Mühlheim gegen Fluglärm“ gestaltet zum wiederholten Mal das Programm der Montagsdemo am Frankfurter Flughafen. Die Ehrenamtlichen konnten den Mühlheimer Barden Rudi Eitel für diesen Tag (Montag, 06. Juli 2015) gewinnen. Der Redebeitrag der BI wird sich – passend zum Mühlheimer Stadtjubiläum – mit 1200 Jahre Mühlheim und 80 Jahre Flughafen Frankfurt befassen. Bürgermeister Daniel Tybussek ruft Interessierte auf, gemeinsam den Weg zum Flughafen anzutreten: „Je größer die Gruppe ist, desto mehr Aufmerksamkeit können wir erregen.“ Auch er selbst sowie Vertreterinnen und Vertreter aus Magistrat und Stadtverordnetenversammlung werden die BI vor Ort unterstützen. Abfahrt ist um 17:09 mit der S-Bahn ab dem Mühlheimer Bahnhof. Der Preis pro Person beträgt 3,20€ mit einem Gruppenfahrchein.